

CÓRDOBA

[www.diariocordoba.com](http://www.diariocordoba.com)

## Comienza la obra de ensanche de la curva de Puente Hierro

24/04/2018

El proyecto para ensanchar la calzada de la CO-6302 en el tramo ubicado debajo del conocido como Puente Hierro ha dado comienzo para alegría de los vecinos de Puente Genil y, concretamente, de los de las pedanías de El Palomar y Sotogordo. Casi un año después de conocerse las intenciones de la Diputación de Córdoba para acometer esta obra, los ciudadanos han recibido la noticia con mucha ilusión ya que eran muchos los que recelaban de viajar a Sotogordo por culpa de una curva que ha causado muchos problemas de circulación en la zona. Así, la curva pasará de medir cinco metros y medio a tener dos metros más como máximo en cada una de las direcciones de la calzada para eliminar un peligro vigente desde hace muchos años.

CÓRDOBA

[www.diariocordoba.com](http://www.diariocordoba.com)

El objetivo es garantizar la calidad de la presión y el caudal

## Ayuntamiento y Aqualia establecen turnos para el llenado de piscinas



Pablo Mansilla 24/04/2018

La Delegación de Medio Ambiente en el Ayuntamiento de Puente Genil y Aqualia dieron a conocer ayer la primera planificación para el llenado de las piscinas existentes en las urbanizaciones, pedanías y zonas del núcleo urbano del término municipal. El objetivo de este calendario es garantizar la presión y el caudal del agua con calidad a la población, que llegada la época veraniega queda menguada ante el uso generalizado por parte de los vecinos para llenar sus piscinas casi al mismo tiempo.

La concejala del ramo y el jefe de servicio de la empresa concesionaria del servicio de aguas, Loli Franco y Manuel Beardo, respectivamente, recomiendan a los vecinos seguir el siguiente calendario: urbanización Cañada de la Plata (30 abril-6 mayo); San Luis (7-13 mayo); Palomar, Sotogordo y Las Palomas (14-20 mayo); Ribera Baja y Puerto Alegre (21-27 mayo); La Mina y Huertos Familiares (28 mayo-3 junio), y centro y resto de zonas (4-10 junio).

Manuel Beardo señaló que el llenado de las piscinas debe ser «progresivo, en horario nocturno y con el grifo medio abierto para que toda la ciudadanía tenga una buena presión y calidad del agua». Además, se remitirá a los distintos administradores de fincas y colectivos vecinales la información a través de una carta para animar la colaboración ciudadana.



[www.eldiadecordoba.es](http://www.eldiadecordoba.es)

## Arranca la obra de ensanchamiento de la carretera que une El Palomar y Sotogordo

José Manuel Cabezas 24 abril, 2018 - 02:35h

Operarios del Área de Carreteras de la Diputación iniciaron ayer los trabajos correspondientes a las obras de ensanchamiento de la carretera provincial CO-6302 que une las aldeas de El Palomar y Sotogordo, en el tramo que discurre bajo el Puente de Hierro, una intervención cuyos pasos previos arrancaron en febrero y que pretende mejorar la visibilidad de un punto de especial peligrosidad, que en los últimos años ha registrado numerosos siniestros. Se trata de unas obras muy esperadas por los vecinos de la aldea de Sotogordo, que llevaban meses aguardando la finalización del proceso de expropiación de los terrenos aledaños al trazado donde se tiene previsto intervenir. El diputado provincial de Carreteras, Maximiano Izquierdo, ya informó hace un año durante la visita realizada a Sotogordo para presentar el proyecto que la actuación cuenta con un presupuesto inicial de 160.000 euros, y afectará a un tramo de unos 500 metros, que incluye la subida y bajada y el paso bajo el puente, de tal manera que se procederá a la ampliación de la calzada de los cinco metros y medio actuales a más de ocho metros, casi tres más, lo que evitará las estrecheces actuales facilitando que el tránsito de los vehículos por este punto no revista la peligrosidad que actualmente presenta. La alcaldesa pedánea de Sotogordo, Rosa Pérez, por su parte, mostró su plena satisfacción por el inicio de los trabajos.



[www.eldiadecordoba.es](http://www.eldiadecordoba.es)

## Establecen un plan de llenado gradual para las piscinas

E. D. C. 24 abril, 2018 - 02:35h

El Ayuntamiento de Puente Genil y Aqualia, empresa gestora del Servicio Municipal de Agua, presentaron ayer el Plan de Llenado Gradual de Piscinas, cuyo objetivo es garantizar un llenado progresivo que no afecte al normal abastecimiento. Los responsables de presentar la iniciativa fueron la edil de Medio Ambiente, Dolores Franco (PSOE), y el jefe de servicio de Aqualia en Puente Genil, Manuel Beardo. En concreto, el término municipal se divide en varias zonas y a cada una de ellas se les asigna una fecha de llenado de piscinas, de un intervalo de una semana de sábado a viernes.

Uno de los objetivos del programa es evitar que se llenen todas las piscinas al mismo tiempo, sino que se haga de forma escalonada, según la programación por zonas que aparece detallada en el citado plan. Esta medida permite que Aqualia conozca en cada momento la zona en la que va a necesitar prestar una atención especial y, por tanto, poder actuar garantizando en todo momento el abastecimiento a los ciudadanos. El llenado, según la información facilitada por Aqualia, se tendrá que hacer por la noche coincidiendo con las horas de menor consumo y, además, "será lento y no se realizará con el grifo totalmente abierto".

El plan comenzará la semana del 30 de abril con el llenado de las piscinas de la urbanización Cañada de La Plata y finalizará el 10 de junio con las del centro y resto de las que no se especifiquen concretamente en el

GABINETE DE PRENSA

C/ Don Gonzalo, 2 - 14500 PUENTE GENIL (Córdoba)

Tel.: 957 605034 Ext.: 306 Fax.: 957 600322 prensa@aytopuentegenil.es

documento. Aqualia indicó también que esta planificación se hará llegar a todos los implicados: los administradores de fincas y su correspondiente colegio profesional, a las comunidades de propietarios con piscina, a las asociaciones vecinales y también se remiten comunicaciones a las pedanías y zonas en las que existen mayor número de viviendas unifamiliares, muchas de ellas con piscina.

## Iniciadas las obras en la carretera del Puente de Hierro

puentegenilnoticias.com Rocío Díaz

Hoy se han iniciado las obras de ensanchamiento en la carretera que discurre bajo el Puente de Hierro y que une los núcleos rurales de El Palomar y Sotogordo. Una actuación que, con la colaboración de la Diputación de Córdoba, están presupuestadas en 160.000 euros, con un plazo de ejecución de 3 meses aproximadamente. Estos trabajos vienen a solucionar los problemas de seguridad que en la actualidad presenta dicha carretera, debido a la estrechez de su calzada. Es por ello que la concejala del Ayuntamiento de Puente Genil, Loli Franco, ha manifestado esta mañana su satisfacción ante los medios de comunicación, agradeciendo asimismo la colaboración a la institución provincial, así como a todos los vecinos implicados en dar solución a la peligrosidad de dicha carretera. La edil ha recordado que era una demanda de muchos años atrás de los vecinos de ambas aldeas.

## Piden colaboración ciudadana para la planificación del llenado de las piscinas de urbanizaciones y pedanías

puentegenilnoticias.com Rocío Díaz

La concejala de Medioambiente, Dolores Franco, junto con el jefe de servicio de Aqualia, Manuel Beardo, han informado esta mañana de la planificación del llenado de las piscinas de urbanizaciones y pedanías que se va a poner en marcha por primera vez en la localidad en este 2018, con el objetivo de "garantizar así condiciones de presión y caudal a todos los vecinos". Según la edil, "desde el área de Medioambiente, se está trabajando para aprovechar el agua como uno de los recursos naturales más importantes". "Como acción responsable y beneficiosa en ahorro energético y económico- continuó Franco- está la reutilización del agua de las piscinas que se suministren a través de la red de abastecimiento".

Por su parte, Beardo ha explicado que se informará mediante cartas tanto a administraciones de fincas con piscina, como a urbanizaciones y asociación de vecinos de la planificación a seguir, definiendo a Puente Genil en 6 zonas, y explicando que se llenen las piscinas de forma progresiva, en horario nocturno y con el grifo medio abierto. De esta forma, dicha planificación para el llenado de piscina sería la siguiente: - Urbanización Cañada de la Plata: del 30 de abril al 6 de mayo - Urbanización de San Luis: del 7 al 13 de mayo - Pedanías de El Palomar, Sotogordo y Urbanización Las Palomas: del 14 al 20 de mayo - Ribera Baja y Puerto Alegre: del 21 al 27 de mayo - Pedanía de La Mina y Huertos Familiares: del 28 de mayo al 3 de junio - Centro de la localidad y zonas con piscina: del 4 al 10 de junio

## Niños de 5 años del colegio Cía. de María se forman con una actividad práctica de la campaña Educación Vial

puentegenilnoticias.com Rocío Díaz

Niños de 5 años del colegio Compañía de María se formaban esta mañana en seguridad vial a través de un taller práctico incluido en la campaña de concienciación sobre Educación Vial que el Ayuntamiento de Puente Genil ha puesto en marcha, una edición más, en todos los centros educativos de la localidad mediante la Policía Local. Una actividad que se ha presentado esta mañana en el patio del colegio del colegio Compañía de María por parte de las delegaciones de Educación, y Seguridad y Tráfico del Ayuntamiento de Puente Genil y que ya se ha desarrollado en otros centros educativos como el Dulce Nombre y Castillo Anzur.

Según ha expuesto José Antonio Gómez, concejal de Educación, "ésta es una de las principales actividades que se ponen en marcha en los colegios, porque además de la enseñanza en sí, se forman a peatones no sólo mediante sesiones teóricas, sino a través de talleres prácticos como éste". Es por ello que el edil ha resaltado que "aprender practicando, es la manera más adecuada de que los niños asimilen las enseñanzas adquiridas", agradeciendo a su vez el esfuerzo y la implicación de la Policía Local con esta iniciativa. Por su parte, Francisco Morales, concejal de Seguridad y Tráfico, ha hecho hincapié en el impulso que se realiza en materia de Seguridad Vial, manifestando, a su vez, el orgullo del consistorio pontano hacia este tipo de actividades "que fundamentan – dijo- el compromiso que tenemos con la educación vial y cuyo eje fundamental es la persona". Antonio Guerra como titular del colegio Compañía de María resaltó la importancia de acercar a los niños "la figura del Policía Local". Esta nueva campaña en Educación Vial beneficiará a su término a todos los niños en edad escolar de todos los centros educativos e institutos de Puente Genil, desde los 5 hasta los 16 años de edad.

## El pontanés, Antonio Moreno Pozo, premiado en un certamen nacional de marchas en Murcia

puentegenilnoticias.com Redacción

El compositor cordobés Antonio Moreno Pozo (Puente Genil, 1981) ha obtenido el segundo premio en el IX Concurso Nacional de Composición Villa de San Pedro del Pinatar, en la provincia de Murcia. El primer premio fue para Juan Linares. «Paz en su mayor aflicción» es el título que tendrá esta obra, que presentó bajo el nombre de «Aquel Jueves Santo», y que se suma a la lista de reconocimientos de un autor que ganó el Memorial Font de Anta y tiene obras en la carpeta de la Banda Sinfónica Municipal de Sevilla. La pieza premiada responde a algunos de los rasgos más personales de las composiciones de Antonio Moreno Pozo, a base de una música muy innovadora y sugerente en la melodía y en la armonía. Entre otros elementos destaca una saeta en cuyos motivos se van enlazando distintos instrumentos hasta terminar con una llamada de las trompetas, para llegar a un trío tan dulce como sorprendente.

## Anuncian una programación para el llenado progresivo de las piscinas de Puente Genil



23 abril, 2018 Escrito por Pablo Mansilla

La concejala de Medio Ambiente en el Ayuntamiento de Puente Genil, Loli Franco; y el jefe de servicios de la empresa concesionaria del servicio de aguas en el municipio, Manuel Beardo; han dado a conocer un calendario que planifica el llenado de piscinas en las urbanizaciones y pedanías de la localidad. Ante la llegada del verano, son muchos los pontanenses que combaten las altas temperaturas dándose un baño en las numerosas piscinas existentes en el término municipal, lo cual ha

motivado a la Delegación de Medio Ambiente a tomar medidas que contribuyan al buen uso y responsable del agua.

El jefe de servicios de Aqualia, Manuel Beardo, ha indicado las fechas en las que la ciudadanía podrá iniciar el llenado de su piscina. El calendario se iniciará el 30 de abril en la urbanización Cañada de la Plata y concluirá el 10 de junio con el resto de la población para que todas las piscinas, cuyo número están tratando de cuantificar, estén llenas antes del inicio del verano. Por tanto, se recomienda a los vecinos seguir el siguiente calendario: Cañada de la Plata (30 abril – 6 mayo); San Luis (7 mayo – 13 mayo); Palomar, Sotogordo y Las Palomas (14 mayo – 20 mayo); Ribera Baja y Puerto Alegre (21- 27 mayo); La Mina y Huertos Familiares (28 mayo – 3 junio); y centro y resto de zonas (4 junio – 10 junio).

El objetivo de esta iniciativa es “garantizar la presión y el caudal a toda la población” porque “hay que cuidar un bien como es el agua que terminará escaseando”, indicó Manuel Beardo en representación de Aqualia. Además, agregó que el llenado de las piscinas debe ser progresivo, en horario nocturno y con el grifo medio abierto para que todos los vecinos tengan una buena presión y calidad del agua. Para llegar a todos los barrios y aldeas de la localidad, Beardo señaló que el planning se remitirá a los distintos administradores de fincas y asociaciones de vecinos.

El próximo 26 de junio se cumplen tres años de la inauguración oficial del nuevo depósito de abastecimiento de agua potable ubicado en el Polígono Industrial San Pancraccio. Una infraestructura con una capacidad de almacenamiento de 9.000 metros cúbicos construida por Aqualia y que solucionará los problemas de presión y asegurará el autoabastecimiento en casi dos días. Por ello, el jefe de servicio de la empresa concesionaria del servicio municipal de agua en Puente Genil, Manuel Beardo, ha expresado su satisfacción por el funcionamiento del mismo. “Estamos encantados y nos da mucha seguridad porque Emproacsa ha tenido averías y nosotros no lo hemos notado, por lo que su construcción ha sido un acierto, dijo Beardo.

## Comienzan las obras para mejorar la seguridad en la carretera que conecta las aldeas de El Palomar y Sotogordo

Es un tramo peligroso, con una calzada estrecha, curvas y sin visibilidad. El presupuesto es de 138.000 euros



Lunes, 23 abril 2018 16:08 Redacción Raquel Rivera

En Puente Genil, tras años de movilizaciones y de recogida de firmas de vecinos de los núcleos rurales de El Palomar y Sotogordo para pedir el arreglo de la carretera peligrosa que les comunica, han comenzado este lunes los trabajos para ensanchar la vía y acabar con este punto negro. Una actuación adjudicada por la Diputación de Córdoba con un presupuesto de unos 138.600 euros y que tiene un plazo de ejecución de tres meses.

Ha sido una reivindicación histórica. Tras años de movilizaciones de los vecinos, han comenzado las obras para ensanchar la vía que conecta las aldeas de Sotogordo y El Palomar, y también la pedanía de Bocas del Rigüelo, en un tramo muy peligroso, ubicado debajo del conocido como puente del hierro. Es un punto negro porque la calzada es muy estrecha, no hay visibilidad y tiene curvas. Por esta vía circulan los días laborables autobuses escolares, camiones y vehículos agrícolas. Además de comunicar estas pedanías de Puente Genil, la carretera llega a zonas agrícolas y a Badolatosa, en la Sierra Sur de Sevilla.

El acuerdo para desbloquear esta actuación se produjo en septiembre de 2016, pero hasta finales del año pasado no se adjudicaron las obras. La Diputación de Córdoba ha promovido estos trabajos, que se han adjudicado finalmente con un presupuesto de más de 138.000 euros. Según las condiciones de licitación, el plazo de ejecución de la obra es de tres meses.

La concejala de aldeas en el Ayuntamiento de Puente Genil, Loli Franco (PSOE), celebra el inicio de estos trabajos: "Esperamos que esta obra sirva para acercarnos más a Puente Genil. Hemos recibido la noticia con mucha alegría. Aunque tengamos semanas de molestias por las obras, de aquí a unos meses veremos cumplido nuestro sueño de ver la curva en condiciones, sin que los vehículos pasen miedo cuando tienen que atravesar el tramo", asegura la edil. Los vecinos llegaron a presentar a las instituciones unas 2.500 firmas para pedir que se arreglara esta carretera.